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Arnold Isliker
Einwohnerrat

Langrietstr. 21

8212 Neuhausen

An den Gemeinderat

Gemeindehaus

8212 Neuhausen am Rheinfall

Neuhausen, 24.08.2020

Kleine Anfrage: Abfallentsorgung in den UF-Containern

Sehr geehrte Damen und Herren

Nach dem für die Abfallentsorgung in Zukunft vermehrt Unterflurcontainer

bereitgestellt wurden, und das entsprechende Fahrzeug zur Entleerung ausgerüstet

ist, muss durch das Personal festgestellt werden, dass in den Containern Abfall

entsorgt wird, welcher nicht mit den nötigen Sack- und Kontrollmarken versehen ist.

Ein weiteres Thema ist die Grünabfuhr. Es macht keinen Sinn separate Abfuhren

durchzuführen, wenn in den UF anderes Material, sowie Invasive Pflanzen entsorgt

werden und dem Schwarzkericht beigemischt werden muss. Ich bitte den

Gemeinderat um Antwort auf folgende Fragen:

l. Wie wird die Überwachung kontrolliert auf öffentlichem Grund? Evtl. mit

Kameras etc.? Eingebaute Waagen in den Containern hat sich nicht bewährt.

2. Wird die Grünabfuhr aus ökologischen Gründen wieder mit der

Schwarzabfuhr zusammengelegt?

Freundliche Grüße,

Arnold Isliker


